
Liceo  Gargallo  a  corto  di
aule,  l’ex  Provincia  ne
concede due: “Ma ne servono
sette”
Due  aule  dell’istituto  tecnico  commerciale  “Insolera”
destinate al Liceo Gargallo (una in meno rispetto a quanto
inizialmente prospettato) ma ne servono almeno sette.
Il  confronto  tra  il  consiglio  d’istituto  del  liceo  e  il
commissario  dell’ex  Provincia  Regionale,  Mario  La  Rocca  è
servito per fare il punto del problema della carenza delle
aule  rispetto  al  numero  di  alunni,  ma  non  ancora  per
assicurare una soluzione immediata. L’incontro ha seguito la
manifestazione  di  protesta  degli  studenti,  in  piazza  nei
giorni scorsi per accendere i riflettori sui disagi che stanno
affrontando  per  via  dell’insufficienza  del  numero  di  aule
necessarie e per chiedere che venga loro garantito in maniera
adeguato il diritto allo studio. Le lezioni si svolgono in
queste settimane sulla base di due turni : il primo dalle 8:00
alle 11:00 e riguarda le prime quattro classi ; il secondo,
invece, si svolge dalle 11:00 alle 14:00 per gli studenti
delle quinte classi, con una serie di disagi conseguenti,
soprattutto  per  i  pendolari.  Il  presidente  del  consiglio
d’istituto, il magistrato Antonio Nicastro chiarisce i termini
della questione e chiede al commissario La Rocca tempi celeri
per individuare una soluzione definitiva al problema, così da
scongiurare il rischio di dover ricorrere ai doppi turni. Nel
dettaglio,  l’ex  Provincia  ha  annunciato  l’avvio  di
“sopralluoghi e approfondimenti per affrontare l’emergenza”.
La dirigente del liceo, Annalisa Stancanelli, d’intesa con lo
stesso  consiglio  d’istituto,  chiede  almeno  sette  aule
aggiuntive.  Non  bastano  le  due  aule  garantite  dall’ex
Provincia e le criticità, a quasi un mese dall’inizio del
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nuovo anno scolastico, permangono e si acuiscono. La richiesta
di aule aggiuntive è stata avanzata parecchi mesi fa, ad oggi
senza  un  riscontro  concreto,  nonostante  la  “sensibilità
dimostrata dal commissario nei confronti dell’istituto”. Il
Liceo Gargallo chiede che si agisca in tempi strettissimi,
“onde evitare ulteriori ritardi nell’applicazione di un orario
scolastico  completo.  Riconosciamo  l’importanza  di  qualsiasi
contributo positivo volto a migliorare le condizioni educative
dei  nostri  studenti-  prosegue-  auspicando  tuttavia  che  la
delicata tematica sia scevra da strumentalizzazioni politiche
di sorta. Il Liceo Gargallo ha bisogno di ben più che due aule
per  garantire  un  ambiente  scolastico  adeguato  ai  suoi
studenti”.  Intanto,  non  appena  le  aule  subito  disponibili
saranno “affidate” al liceo, in attesa del sopralluogo e del
completamento delle azioni da compiere, le ore di lezione
dovrebbero  essere  incrementate,  fino  al  raggiungimento
dell’orario completo.


